

① 記事の見出しの四角に入る言葉を答えましょう。

数秒で 、伝え、共有

② サッカーやバスケットボール、ハンドボールとラグビーとの大きな違いは何ですか。30字以内で答えましょう。

③ ラグビーは、「コミュニケーション能力や社会性が身に付く」と言われる理由を書きましょう。

ラグビーの特徴として真っ先に挙げられるのが「コンタクト」、体同士の激しいぶつかり合いだと思います。しかし、私が4月の小欄で書いたのはコミュニケーションの重要性でした。この点はその他の団体競技でも特徴として挙げられるのですが、ラグビーの関係者たちはやけに「コミュニケーション能力や社会性が身に付く」と主張してくるように思いませんか？日本で比較的認知度が

ラグビーW杯 本社特別編集委員

小野沢



難しい言葉のみの伝達



自分より後方にいる仲間へのパスが求められるラグビー。言葉での情報伝達が欠かせない

■ 数秒で 、伝え、共有

高いゴール型球技にはサッカーやバスケットボール、ハンドボール、アメリカンフットボールなどがあります。これらの球技とラグビーとの最も大きな違いは「ボールを持つ」という点です。ラグビーでは選手よりも前でボールを受け取ることができ、ボールを受け取ると手を持ち上げたり、アイ

コンタクトを取ったりすることができなくなりま。ラグビーでは身ぶり手ぶりや表情といった非言語コミュニケーションを駆使する場面が他の球技に比べて少ないのです。

そのため、ボールを持つて前方を向いている仲間に、後ろから言葉だけで情報伝達しなければなりません。スイカ割りをイメージしてもらえると、言葉だけで伝えることの難しさが分かります。しかも、伝言ゲームのプレイングが始まります。数秒の間は何ができるのかを考えながら試合を見ると、より面白さが増すかもしれません。

△月1回掲載します▽

ラグビーを知っている人からすれば「そりゃそうだ」となりますが、前で待つことができないとなると手を持ち上げたり、アイ

2019年7月26日朝刊

年 組 名前

作問者: NIEアドバイザー 中村 都(静岡市立井宮小学校 教諭) (小学校高学年~中学生・高校生・保護者/体育)

<参考> ③子どもの発達段階によって答え方が変わるので、字数制限はしていません。要点を捉えていれば○としてください。